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!

枪口
"

指

向了范围更为广阔的相声

圈
#

直指
!"#

的相声演员不

会写本子
$

不过
$

他强调
#

$

月

%&

日自己在南京五台山的演

出
#

有很多都是自己写的新

段子
$ !

很多本子都还在排
#

它们随时都可能被
%

毙
& #

不

等火候到了我是不会拿出来

演的
#

免得被一些别有用心

的人找茬
$ "

南京要演满三个半小时

!

南京的演出
#

郭德纲和

于谦谁说得更多些呢
'

这次德

云社的徒弟里谁唱主角呢
'

郭

德纲不会真的说
&"

分钟就闪

吧
' "

面对
!

纲丝
"

们的刨根

问底与担忧
#

郭德纲在接受记

者采访时信誓旦旦地说
(!

表

演要符合相声的规律
#

不可能

都是我一个人的独角戏
$

但我

说的段子肯定不会少
#

演出总

共三个半小时
#

其中一半时间

是我和于谦在表演
$

新闻都有

假的
#

别说网上的信口开河

了
#

我这
%

返场王
&

可是如假

包换的
$

大家想听
#

我自然讲

得有劲
#

实在不行能打破返场

纪录我也开心啊
) "

尽管距离
$

月
%&

日的

!

苏果中秋之夜郭德纲
&""!

南京相声专场演出
"

还有一

个月左右的时间
#

但内场票的

预订已经相当火爆
#

销售过

半
$

主办方也硬要郭德纲的草

根形象深入人心
#

在向郭德纲

报喜时
#

称他为
!

票房灵丹
*

草根英雄
" #

郭德纲谦虚地

说
(!

草根我就是
#

英雄不敢

当
$

我从头到脚
#

从上到下都

感谢观众
#

观众才是我的衣食

父母
$ "

郭德纲越说越起劲
#

!

相声就是最基层的东西
#

大

部分相声演员拿自己当圣人
#

不知道自己是个什么玩意
#

你

其实就是个说相声的
$

别动不

动就欺骗百姓
#

认为群众是白

痴
#

其实他们自己才是
$ "

认为不少相声演员很丢人

郭德纲口中所骂的人是

有所指的
#

他补充道
(!

大部

分那些所谓著名相声演员其

实连本子都不会写
#

他们还

有什么御用写手
*

御用编剧
#

我听起来都觉得好笑
$

更有

人好笑到找一帮不懂行的人

出主意
$

要我说
#

他们实在是

走投无路了
$

丢人
) "

在郭德

纲眼里
#

相声创作是独一无二

的
#!

虽说各地的厨子做菜的

手法不一样
#

但好不好吃自有

客人评价
$

相声也是一样
#

能

流传下来的经典相声都是相

声演员自己写的
#

外行是干不

来的
$ "

所以
#

用郭德纲的话

说
#!

外行写的一看就知道
#

那都不是相声
$ "

通讯员 宛婉君

快报记者 李谷

暂不考虑复出

谈到为何会娶一个比自己

小
&'

岁的姑娘时
#

汤镇业笑

言
#

很欣赏对方独立而且思想

成熟
#

碰巧邹文静跟自己以往

的女友及前妻均是同一属相
#

让他觉得两人格外有缘
$

日前
#

身处内地的汤镇

业接受记者电话采访时
#

表

示不会与太太到香港定居
#

因为他觉得内地什么都有
#

加上眼下工作繁忙
#

故暂不

考虑复出
$

自爆有非婚生子

汤镇业在接受专访时
#

喜

滋滋又带点尴尬地说
(!

预产

期是
$

月底
#

其实我们是知

道有了孩子才结婚的
#"

他透

露
#

新任太太怀的又是双胞

胎
#!

之前的双胞胎是两个儿

子
#

要是再怀双胞胎
#

一定是

两个女儿
#

我现在很高兴
#

觉

得人生很公平
#

我很开心
#

共

有
(

个儿子
(

个女儿
$ "

前妻和现任太太邹文

静
#

这两人所生的孩子将让

汤镇业有两个儿子和
(

个女

儿
#

怎么又多出一个儿子了

呢
'

汤镇业披露
(!

其实在两

任太太中间
#

我在广州有一

个认识很多年的红颜知己
$

第四个孩子外界一直不知

道
#

但现在孩子
!

岁了
$

作为

男人
#

作为父亲
#

我不想人家

认定他是私生子
#

也要负责

给他一个名分
#

所以这次我

决定说出来
#

未来我也会申

请让他到香港上学
$ "

自爆生双胞胎秘方

汤镇业的子女中
#

有两

对双胞胎
$

谈及生双胞胎的

秘方
#

他想了想说
(!

有些人

很容易有名有利
#

譬如刘德

华和梁朝伟
#

或许我就特别

一些啦
$

但我想也有很多因

素
#

或许我多做义事
#

善有善

报
+

最重要的是我很喜欢小

孩
#

你要喜欢小朋友
#

上天才

会给你
$

饮食上
#

或许我爸爸

从前做海味生意
#

到我
('

岁

前
#

我可以说吃尽山珍海味
$

而
('

岁后
#

我是
%

少烟
*

少

酒
& $ "

网易
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她
们
同
一
属
相

对于生长于北京的章子

怡而言
#

无论她的好莱坞之路

走得多么顺风顺水
#

无论她与

外籍男友的感情多么被媒体

关注
#

北京
#

这个城市中的家

人与故事
#

依然是她最牵挂的

,,

近日
#

与美国男友沉浸在

爱河中的章子怡悄悄飞回北

京
$

在北京的时尚坐标
---

三

里屯
#

章子怡接受了搜狐娱乐

的专访
$

这一次的章子怡与平

常出现在公众视线中的她有

些不同
---

简单的运动装扮
#

少许装饰
$

说起现在的北京
#

一年到头在外工作的章子怡

说
(!

每次回家的感受都不

同
#

但这一次感觉最特别
$ "

谈北京

每次回家变化都很大

问
!
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章子怡
!

希腊之后
#

我做

的最大的工作是为地震灾区

筹款
$

当时在戛纳
#

我完全融

不到那个歌舞升平的气氛里
#

所以除了看新闻
*

报道
#

就是

做自己力所能及的事情来帮

助灾区的人们
$

我觉得慈善是

每个人发自内心的想法
#

有多

大的能力
#

就做多大的事情
#

这是我的感受
$

至于感情
#

就

先不要说了吧
.
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!

每次从外面回到北

京
#

回到我自己的家
#

感觉都

会不一样
#

好多大楼突然冒了

出来
$

现在想来
#

我上学的舞

蹈学校
*

中戏那块变化也应该

很大
$

但这次感觉特别不一

样
#

路上到处都有奥运会会

旗
*

奥运会会标
#

还有福娃的

标志
$

北京已经完全融入到奥

运的气氛中
#

真的能体会到一

种倒计时的感觉
#

很紧张
#

很

激动
$

问
!
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章
!

小时候印象很深的

就是红砖的房子
#

特 别 复

古
$

虽然现在北京有很多华

丽的建筑和场所
#

但是老北

京的胡同还是很典型的北京

味儿
$

我小时候主要在海淀

区
#

军艺
*

舞蹈学校
*

民

族大学一带
#

印象中那

里绿树成荫
#

我们去食

堂吃饭都要穿过胡同
#

现在想起来那是很有

感觉的
$

问
!
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章
!

在国外自己常

常会搭地铁
*

坐出租车
*

随意

逛街
#

在北京
#

我也一样跟朋

友逛街
*

吃饭
#

而且北京是我

家
#

我也一直很享受北京生活

的自由自在
$

谈奥运

最想看中国队夺金

问
!

�¼YÅÆ-.Y7

ÇÈÉÊ)¿À-ËÌj©ª

jÍÎÏ%¯-ÐÑ£

章
!

我感觉还有很多人对

北京不了解
$

奥运会这次在北

京举办是一个特别好的机会
#

可以让更多人了解北京
#

熟悉

北京
$

认识一个城市
#

认识一

个国家
#

和认识一个人是一样

的
#

因为不太熟悉
*

不了解
#

所

以永远都只能是道听途说
$

这一次北京奥运会
#

我

也有很多朋友来到北京
#

他

们第一次来中国
#

第一次来

北京
#

完全被北京迷倒了
)

不

仅仅是北京这座城市
#

还有

很多国内优秀的当代艺术家

也开始被更多人了解
$

之前

外界是不太有意识去关注中

国艺术家的
#

现在有更多人

关注中国艺术
#

所以从这个

层面上来看
#

奥运会给社会

各个不同行业都带来了让世

界了解的机会
$

问
!
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!

这次工作再忙我也必

须要回来
#

在家门口举办这么

大的盛事
#

如果不参与的话
#

会觉得是一个很大的遗憾
$

我

喜欢看跳水
*

体操
*

乒乓球
#

只

要国歌能嘹亮响起的比赛
#

中

国人有机会得金牌的比赛我

都想看
#

给中国人提气的我都

想看
)

问
!
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章
!

我这次是回家
#

是以

一个北京人的身份去看奥运

会的
#

我不会刻意很隆重地装

扮
#

就是简简单单地去
#

重要

的是一份参与感
$

问
!
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!

特别开心
)

我会跟所

有期待奥运会的各国朋友一

起
#

好好享受这个自己家门口

举办的体育盛事
#

享受这个令

人难忘的日子
$

搜狐

章子怡返京
只谈奥运不谈男友

近日
#

家电巨头之一的五

星电器公开向外宣布
#

在五星

系统内第一旗舰卖场
) *

新

街口卖场将于本月中旬启动

卖场诞生起规模最大
*

改造最

彻底的一次重装升级
$

为了更

好施行改造计划
#

从
!

月
%'

日起
#

新街口旗舰店升级清仓

(

天
#

所有样机
*

库存机全部

低价销售
#

数码样机最低
(

折

起售
#

正品折扣机最低
+

折

起
$

新街口卖场
!

五星的标杆

性旗舰店

&""(

年
%&

月
#

五星电器

在堪称
,

中国第一商圈
,

的

圣地
* *

新街口投下一枚
,

重

弹
,

#

五星新街口卖场在正洪

街广场正式落成营业
$

五星新

街口卖场从成立以来就不断

创造着奇迹
#

开业当天创下日

销售额
&"""

多万的销售记

录
#

近年来更是保持五星电器

系统内销售最好的门店优势
$

-

年多的时间过去了
#

五星电

器新街口卖场凭借最优质的

服务以及最优惠的价格在新

街口这个竞争异常激烈的商

圈一跃成为家电行业的标杆
$

今年
!

月中下旬
#

五星新

街口旗舰店将再次闭店改造
#

时间跨度三周
#

如此长的改造

时间在五星连锁之中实属罕

见
$

五星电器南京分部总经理

黄寿宝表示
#

对于五星系统内

销售最好的第一卖场
* *

新

街口卖场的改造与提升是五

星今年
,

大店计划
,

的重中

之重
$

长时间的改造包含扩容

的第四层改造和装修
#

五星的

营业面积将增大至近
%""""

平方
#

并且在产品布局
*

货架
*

标价签等细节上会有全新的

改变
$

颠峰升级清仓
!

全场样机

最低
0

折起

从
!

月
%'

日起
#

五星电

器新街口卖场将展开为期仅

(

天的升级清仓甩卖
#

促销时

间短
#

表示资源投入将更加集

中
$

五星为了此次清仓顺利进

行将不计利润
#

所有样机
*

库

存机全部低价销售
#

数码样机

最低
(

折起售
#

正品折扣机最

低
+

折起
#

五星电器的清仓折

扣标准已经全部落实
#

覆盖彩

电
*

冰箱
*

洗衣机
*

空调
*

厨卫
*

手机
*

数码
*

小家电等全品类
#

做到一件不留
#

除了样机外
#

所有折扣机都是名牌产品
$

样机
0

折起售 正品折扣机
'

折起

五星电器新街口卖场本周五起升级清仓

���

汤镇业与翁美玲曾是爱侣

汤镇业的年轻太太已经怀孕好几个月了

和第一任妻子及一女二子
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